

El Corpus Christi vuelve a reunir a cientos de personas en Elda

22/06/2025



Algunas personas han tirado rosas al paso del Santísimo | Marta Maestre.

La fiesta de la veneración de la eucaristía, el Corpus Christi, ha vuelto a celebrarse este fin de semana en Elda y ha culminado con una procesión. Cientos de personas han acudido al centro de la ciudad para ver pasar al Santísimo bajo palio, portado por el párroco Enmanuel Sánchez.

Como es habitual, el recorrido esta tarde ha sido desde la parroquia de Santa Ana hasta la iglesia de la Inmaculada. Decenas de pequeños que han tomado la Primera Comunión han precedido a la imagen del Santísimo, también han participado numerosos fieles,

miembros de la Corporación Municipal y representantes de las diferentes fiestas de la ciudad.

Por segundo año consecutivo la Hermandad de la Soledad ha colocado un altar efímero en la calle Ortega y Gasset, la imagen que ha presidido dicho altar ha sido la del Sagrado Corazón de Jesús. Durante la procesión, cuando el Santísimo ha llegado a este punto se ha realizado una parada para la adoración y alabanza.

Los "Gigantes y Cabezudos" han iniciado el recorrido para avisar de la inminente llegada de la procesión que

han presenciado cientos de personas a lo largo del recorrido.

